



## El MediaLab adjudica su beca a un proyecto sobre el español

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El servicio MediaLab de la Universidad de Salamanca ha seleccionado el proyecto presentado por el alcoyano Damiá Jordá Boupara para otorgarle una beca para el desarrollo de su proyecto *Oral*.

Este trabajo de investigación se desarrollará hasta el día 18 de julio y vincula el arte sonoro y la lengua española. Se basa en la catalogación y localización de las posibles variantes del español que pueden encontrarse en Salamanca, implicando para ello a sus habitantes. Se trata de un proyecto interactivo.

El resultado de este mapa sonoro se expondrá en la Usal en septiembre. ■